

## VIAJE AL PASADO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 2-11-2011 20:22:17

Con ansiedad, esperé el día, de volver a Verin, mi tierra, para apaniguar los recuerdos que tenía y que tanta añoranzas felices me daban.

La última vez fue en carnavales y poco tiempo tuve para verlo bien. Iba mas con ilusión de conocer mi familia, que por, la vida no los había conocido.

Ahora, fui a poner unas flores a mi primo y a mis tías, en el cementerio no sé donde están mis Abuelos, los estuve buscando, pero no lo he logrado, el tiempo pasa, no damos cuenta y cuando paramos para pensar, o la vida lo permite ya es tarde, todo se esfumado en el tiempo.

¡Qué desilusión, la mía! En el cementerio, cuatro o cinco personas, todo con aspecto de abandono, sé que no son las flores, que demuestran nuestra tristeza, pero, por lo menos unas velas encendidas, un recuerdo nuestro para Ellos.

Salí, triste y pensando, que es así la vida, yo tampoco fui junto a mi marido, pero cuando llegue ya lo haré, como siempre, a mirar como esta todo.

Fuimos a dar una vuelta, más triste he quedado, de mi tierra, poco hay, todo cambiado irreconocible, de lo que guardo en mis recuerdos, nada tiene a ver con lo que existe, borrarán todo, lo que he visto, he vivido y conocido.

Las iglesias, parecen fantasmas en medio de tanta edificación, las antiguas casas, algunas, para no decir bastantes están en ruinas, los hoteles cerrados y abandonados. Sé que era domingo, pero no había nadie, desiertas las calles, sin terrazas de cafeterías, me fui al parador, para explicar cómo lo pasaba bien cuando iba allí a comer, ¡otra desilusión! Por fuera casi igual y su interior también, pero todo distinto, resolvimos almorzar, estaba tocando la música que suele ponerse en las iglesias, cuando llega la novia, pues mientras comemos, por cierto nada bien, la música fue la misma, terminaba y empezaba, más de veinte veces. Más triste salí, empecé a sentirme deprimida, arrepentida, pues una parte de mi pasado volaba para lejos y nunca volvería a tener el sueño de volver a pisar aquellas calles, no existen, quise ir a la fuente del Sapo no lo he conseguido, era todo tan distinto, que no supe ir.

Lo que me ha salvado el día, fue ir a visitar unos amigos, ¡eran los mismos! Me calentó un poco mi corazón, por lo menos algo de bueno, palpable que no era una pesadilla y que fue la modernidad que estropeó aquella villa tan hermosa, que tanto amaba.

Así ya cayendo la noche nos marchamos, fui tan callada toda el viaje, que parecía dormida, arrepentida de ir a junto de mis parientes, ¡no!, a visitar mis amigos, ¡no! Arrepentida si, de ser tan ingenua, que me creía que mi tierra había esperado por mí, igual o parecida, a la que conocí. Venia tan aburrida, que me eche por en cima de la cama y solo desperté al día siguiente, vestida como fui.

Lástima, menos una cosa en mi vida, ya no tengo mi tierra, todo ha desaparecido.

Así es el mundo, no es de nadie, nadie es dueño de nada, por lo menos voy intentar olvidar lo que he visto y quedar con el gusto de lo que viví en otros tiempos en mi Tierra querida.

Cambió la hora, cambio mi sueño, cambió una esperanza, de que algo tenemos, por lo menos el derecho de no perder nuestros recuerdos.

Sangenjo, 31 de Octubre de 2011

Carminha Nieves